



N° 6

CŒUR VERTOIS *avec* OLIVIER HOURDOU

LE GRAND BLUFF DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE SUR LE BÉTONNAGE

Dans une prise de conscience bien tardive à quelques heures du premier tour, la majorité municipale semble réaliser l'ampleur des **dégâts de sa politique de bétonnage intensif**. Dans un **bluff énorme de dernière minute**, elle tente de présenter une image responsable de sa politique sur **un ton qui nous fait revenir 10 ans en arrière dans le pugilat municipal** qui a laissé bien des traces dans l'esprit des Vertois.

Un plan local d'urbanisme qui prévoit des constructions massives sur des zones naturelles.

Oui, c'est du bétonnage !

Créer 194 logements sans prendre en compte le parc privé qui suffit à répondre à la demande.

Oui, c'est du bétonnage !

Permettre de construire sur la base de statistiques hors-sol indéfendables.

Oui, c'est du bétonnage !

Construire sans faire écho du ras-le-bol des Vertois malgré la saturation de nos infrastructures.

Oui, c'est du bétonnage !

Vouloir créer un barreau de liaison qui va passer sur une continuité écologique et renforcer encore la saturation de la circulation en centre-ville.

Oui, c'est du bétonnage !

Supprimer un espace boisé classé et laisser les promoteurs raser nos arbres jadis protégés.

Oui, c'est irresponsable !

Modifier des règlements de zones pour rendre la largeur des voies d'accès moins contraignantes.

Oui, c'est irresponsable !

Ne pas comprendre que la circulation est saturée et rajouter massivement des logements.

Oui, c'est irresponsable !

Ne pas défendre avec force les intérêts d'un village rural comme le nôtre au sein de la CCVE.

Oui, c'est irresponsable !

Faire croire qu'on veut interdire aux Vertois de céder leurs terrains alors qu'on bloque des transactions avec les OAP.

Oui, c'est irresponsable !

FAIRE PAYER AUX VERTOIS 91375,08 € POUR LA VOIE D'ACCÈS AUX ALLÉES VERTOISES, C'EST TOTALEMENT IRRESPONSABLE !

**POUR APPRÉCIER LA MAÎTRISE EXTRAORDINAIRE DE LA
MAJORITÉ SORTANTE EN MATIÈRE D'URBANISME,
NOUS AVONS RÉALISÉ UN PETIT POST SUR FACEBOOK
QUI DÉCRYPTE SON ARGUMENTAIRE DE PRÉTENDUE
LUTTE CONTRE LE BÉTONNAGE !**

Rendez-vous sur notre page « Cœur Vertois » :

<https://www.facebook.com/coeurvertois/>

Si cela ce n'est pas du bétonnage !



**CE DIMANCHE,
CHOISISSEZ LA COMPÉTENCE !**

**FAISONS BATTRE NOTRE
« CŒUR VERTOIS »
AVEC OLIVIER HOURDOU !**


www.coeurvertois.fr




[@coeurvertois](https://www.facebook.com/coeurvertois)